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項 ご意見（要約） 考え 件数

1

駐車場の利用は値下げ以降増えた

のか。

正確なデータはありませんが、

実感としては増えていると思い

ます。 1

2

公民館時代に比べ、静かな印象で

ある。もっと活気がある施設にし

て欲しい。

より多くの人に利用してもらえ

るよう施設のＰＲが大事だと思

います。広報の強化や使いやす

く、親しみやすい施設運営に努

めます。

1

3

駐車場の値下げは良かった。利用

が少し増えたように感じる。

料金については、今後も必要に

応じて、駐車場管理会社と調整

していくことになります。
1

4

音楽室について、音が響かない。

どのような団体が利用しているの

か。

音楽室は防音性を考慮した部屋

仕様になっています。

太鼓や演劇、楽器演奏の団体が

主に利用しています。
1

5

部屋が狭い。 限られた施設規模の中で、多様

な活動に対応できる部屋数の確

保や設備の配置を考慮して各々

の部屋面積となっています。

1

6

ホールについて、窓がなく狭いの

で閉鎖的である。

防音性、特にホールは音響も考

慮した仕様になっています。窓

をつけることは建物の構造上難

しいところがあります。換気扇

のご利用をお勧めしています。

1

7

ホールに時計を設置して欲しい。 音響や防音性を考慮した構造の

ため、難しいところがあります。

貸出用の時計を用意しています

ので、事務所に申し出いただけ

れば、時計を貸出しします

1
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8

玄関に雨よけのひさしが欲しい。

また、駐輪場から雨がかからず入

れるようにテントなどを設けては

どうか。

構造上、建物の改善（庇の設置

等）は難しいところがあります。

可能な箇所は必要性や優先順位

を見極めた上で、計画的に検討

していきます。

1

9

１階のロビーはくつろげたり、勉

強場所であったり、子どもの居場

所としても良いと思う。もっと宣

伝しても良いと思う。

気軽に立ち寄ってもらえるよう

今後も使いやすく、親しみやす

い施設運営に努めます。また、

広報の仕方を検討します。
1

10

１階にいると、上の階で活動して

いる足音が響く。

使用目的等を確認しながら、他

グループの利用に支障がありそ

うな場合は、配慮していただく

よう声かけ等を行うように努め

ます。

1

11

グループ協議会の活動祭はどうな

るのか。

現在、グループ協議会で調整中

ですが、新施設ではじめての開

催となります。より良い活動祭

にしていければと思います。
1

12

施設ができてからまだ半年程度な

ので、善し悪しはよく分からない。

これから、良い施設になってくれ

れば良いと思うし、利用者も増え

ていって欲しい。

今後も使いやすく、親しみやす

い施設になるよう、適正な施設

運営や維持管理に努めます。
1


